
＜２０１５年１１月１日現在の出席回数状況＞ 

１ 全体 

  １０月は高校生を中心とした全日本ジュニア選手権、小学生の全国選抜代表選手選考会のシ

ベール杯、全日本卓球選手権の一般の部、中学生の新人戦、南ブロック県大会という重要な

大会があった。このほかオープン大会としておきたまオープン卓球大会があった。 

 

  これらの大会に向けて、各自練習に取り組んできた。出席回数も目標が高い人ほど出席回数

が多く、１か月間で３０回以上が（土曜日は、午前の部、午後の部、夜の部に分かれているので

３回という数え方で、１回当たり約３時間前後でトータル練習時間数がわかるようにした回数） 

８人と多くなっている。 

 

青木ももちゃんは１，０００回突破した。１，０００回以上はこれで４人目となった。 

 

 

 

２ 小学生 

  菅沼姉弟、青木姉妹に続いて、児玉彩乃ちゃん、佐藤祥太君もほとんど休まず頑張っている。

試合にも着実に成果が出てきている。ジュニアでも高校生と互角の試合ができるようになってき

ている。 

  小倉七海さんもほとんど休まず、これらの７名は練習での集中力も高い。この７名に続くのが

長沼暖香ちゃん、佐原羽春君で５００回突破した。土田嘉哉斗君は手首の打撲（サッカーで）２



週間休んでしまった。丸子兄弟の出席回数は少ないが、１００回までもう２０回程度になってきた。

回数が増えれば大きく伸びるので頑張ってほしい。 

  おきたまオープン中学生以下男子団体で 見事３位入賞を果たした。まさかまさかのすごい頑

張りだった。 

  シベール杯では菅沼翔太君が１位、実々ちゃんと梨香ちゃんが２位、佐藤祥太君と児玉彩乃ち

ゃん、佐原羽春君が３位入賞。羽春君は初出場で大活躍した。 

   週１回組も７～８名いるが、宿題を持ってきて勉強もしながら楽しく頑張っている。 

 

３ 中学生 

  小倉七海さんは風邪で体調崩しながらも、１０月の出席回数は３１回。１，０００回まであと６０

回程度。全日本ジュニア県予選では優勝した城北高校の斎藤さんに負けてベスト８、一般では

大学生の後藤さんに負けてベスト１６だった。 

 中学校新人県大会南ブロック大会の女子シングルスでは堂々の優勝。（２連覇） 

  米沢の髙橋類君（中１）が１０月１７日に新たに加入した。週１回練習に来ている。 

    

３ 高校生 

  遠藤隼人君が週５回近く来るようになった。土曜日の練習も頑張ってくるようになった。 

丸子なごみさんも週３回頑張ってきている。青木洸大君、佐藤貴哉君も県高校新人戦前で頑張

っている。 


